



**SAN SEBASTIÁN Évole: "Al espectador se le trata con poco respeto"** P34 Y 35

**EL PAÍS SEMANAL Natalia Vodianova, supernova imparable**

La UE tropieza con obstáculos para una estrategia común, entre vetos cruzados de los socios, y las peticiones de asilo suben a 80.000 en un mes

## Europa se agrieta en su respuesta a la inmigración

MARÍA R. SAHUQUILLO, Bruselas  
Las tensiones aumentan entre los Veintisiete ante el repunte de las llegadas de migrantes, uno de los asuntos más divisivos que afronta la UE. Ocho años después de la crisis migratoria de 2015, que casi fulmina la zona Schengen de libre circulación de personas, la Unión intenta sacar adelante el esperado pacto migratorio, que pretende blindar las fronteras exteriores y facilitar las expulsiones, lo que critican las ONG de derechos humanos. La entrada de migrantes, que bajó por la pandemia, ha vuelto a repuntar. El pasado junio se recibieron 83.000 solicitudes de asilo, un 25% más que un año antes, según Frontex, la agencia europea de fronteras. En agosto entraron en la UE 56.000 personas en situación irregular, según datos provisionales del organismo.

El plan de la Comisión Europea se basa en una fórmula combinada: acuerdos con países de origen y tránsito, como el firmado con Túnez, y el ansiado pacto migratorio —al que aún le falta por completar el último fleco, un reglamento para situaciones de "crisis y fuerza mayor"— que se basa en la idea de solidaridad obligatoria para la gestión de los flujos. Pero esa política no solo choca con el boicoteo de Polonia y Hungría, sino también con la paralización de dos de los cuatro reglamentos previstos en el Parlamento Europeo. PÁGINAS 2 Y 3



**FRANCISCO, CONTRA LOS POLÍTICOS QUE ALIENTAN EL MIEDO AL INMIGRANTE.** El Papa lanzó ayer en Marsella un mensaje incómodo para el presidente francés, Emanuel Macron. Tras denunciar las muertes de migrantes en el Mediterráneo, criticó que los dirigentes alienten el miedo a la "invasión" de los desamparados desde una Europa de "opulencia, consumismo y despilfarro". / YARA NARDI (REUTERS) PÁGINA 8

## Feijóo calienta su investidura en la calle con Aznar, Rajoy y Ayuso

El candidato del PP, bajo presión para endurecer su discurso

ELSA GARCÍA DE BLAS, Madrid  
El PP celebra hoy en Madrid un acto a medio camino entre las posiciones de los más duros y los más moderados. El mitin en la plaza madrileña de Felipe II calienta el debate de investidura que afrontará Alberto Núñez Feijóo dos días después, pero se ha transformado en una protesta contra una posible amnistía donde también tendrán protagonismo Mariano Rajoy, José María Aznar e Isabel Díaz Ayuso. PÁGINA 18

EDITORIAL EN LA PÁGINA 14

### LA CRÓNICA

## Un colchón político para la amnistía

Carlos E. Cué

P21

## Vox espera sacar partido de la "tibieza" del líder del PP

P19

## Los expresidentes y el olvidado papel del Consejo de Estado

Soledad Gallego-Díaz

P24

El auge del país no oculta el arraigo de la discriminación

## La lucha de 700 millones de mujeres indias

ANDREA RIZZI, Bangalore  
ENVIADO ESPECIAL  
Uno de cada 12 seres humanos es una mujer india: son 700 millones. Femicidios, abortos selectivos, una ínfima participación en el empleo o la política y la violencia que las golpea retratan un país en auge pero con enormes retos para la igualdad. PÁGINAS 10 Y 11



Mujeres en Chennai (India).

Los jóvenes, inermes ante los nuevos tipos de acoso que permite la tecnología

## La generación más expuesta

ANA TORRES, Madrid  
El caso de los menores de Almendralejo (Badajoz) que utilizaron fotos reales de sus compañeras de colegio para manipularlas con inteligencia artificial a fin de mostrarlas desnudas ha destapado un peligroso fenómeno que los especialistas aseguran que no ha hecho sino empe-

zar: el protagonizado por una generación de adolescentes expuestos a los efectos de unas herramientas tecnológicas más poderosas que nunca. La vulneración de la intimidad de todos estos jóvenes se encuentra a un clic del teléfono. Los expertos advierten de que no están preparados. PÁGINAS 28 Y 29

El conflicto en EE UU marcará una época por su enorme repercusión

## Una huelga del motor que lo moverá todo

MIGUEL JIMÉNEZ, Detroit  
Los trabajadores de la industria del automóvil de EE UU dan la batalla por agarrarse a la clase media. La huelga en 37 instalaciones del sector es para ellos un momento histórico. El conflicto marcará una época por sus repercusiones laborales, industriales y políticas. PÁGINAS 48 Y 49